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4.3 入社式

今年も２名の新人が入社しました。
入社式では３年ぶりに先輩社員も
参加し、新入社員の新たな門出を
お祝いしました。

【社長挨拶抜粋】
本日新たに２名の仲間が入社される事を大変
喜ばしく思います。
新入社員の方達は、これから緊張の日々だと
思いますが、一日でも早く会社に馴染める様
に頑張って行きましょう。
また、新入社員が早く会社に馴染める様、先
輩社員から挨拶や声掛けをし、馴染みやすい
環境を先輩社員から作って行ってください。

4.19 HIC杯

5.25 成果発表会

我が家のペット自慢

社員のペット自慢第2弾はこの方です！

もっちちゃんの飼い主さんのペット自慢

ブリティッシュショートヘア もっちちゃん 女の子
可愛い所は、帰りを待ちわびていつも扉の鏡に顔が
くっついている所
鼻先、肉球が綺麗なﾋﾟﾝｸで可愛さ倍増💕
特技はどこでも寝れちゃう所。

入社式の日、今年も
会社近くの桜は満開
でした。

1日も早く信頼される
社会人になれる様、
努力します！

早く会社の戦力と
なれる様、頑張り
ます！

4.4 新入社員歓迎会

久しぶりに先輩社員と
一緒の入社式です。
先輩社員も自分の時
の事を思い出したので
は…😆

入社式の翌日は、毎年恒例の新入社員
歓迎会を行いました。
今年は２名の新入社員に加え、中途入社
の社員も同日入社し、３名の歓迎会となり
ました。
新入社員たちは、毎年ハイレベルな戦い
を披露する先輩社員に、対抗する事が出
来たのでしょうか？

チーム対抗戦のポイントアップ
ゲームは“黒ひげ危機一髪”
久しぶりにやると盛り上がります

倒れて！

倒れろ～
あぁ～😢

今年はコロナも5月には5類に引き下げられ
る事が決まり、マスク着用も先月から個人の
判断となった中での開催となりました。社員
はこの3年間、封印していた？ハイタッチや
喜びを思い思いに表現していました。

ゲーム終了後はそのまま表彰式

個人総合1位
ベスグロ賞と両方獲得したのは毎年高得点
をマークし、他の社員を驚かす Iさんでした.
因みに今年はトータル414点でした。

個人賞

チーム賞

新人賞
中途入社の Iさんでした。
他の2人と50点以上の差をつけて
の受賞となりました。おめでとうござ
います。

チーム賞
個人はもちろん、ポイントアップゲームの
黒ひげを頑張った甲斐がありました！
とのコメントもありました。☺

実は…
今回初参加の Iさん。
新人賞、チーム賞3位、
とび賞のトリプル受賞で
した。
おめでとうございます！

昨年に引き続き今年も社内HIC杯
が開催されました。今年は昨年より
もゴルフ人口が増え、コンペらしく
なってきました。

朝から嬉しそうに
登場したOさん、そ
れを上回る勢いで
登場したのがﾃﾞｨ
ﾌｪﾝﾃﾞｨﾝｸﾁｬﾝﾋﾟ
ｵﾝのK部長でした

この日はサイコーの
ゴルフ日和でした。
鶯の鳴き声を聞き
ながらゴルフを楽し
みました。

ダブルペリアで行われ
た今回の大会。
優勝はAさんでした。
おめでとうございます！
昨年の優勝者は何と
最下位でした。
来年は頑張りましょう
ね。

5.26 お寺で研修

当社に入社してから、毎月1回ある研修があります。
それは主体性を育てる為のヒューマンスキル研修と
呼ばれる研修です。この研修は入社した年の5月から
始まり、翌年の5月に成果発表をして終わります。
動機づけをしっかりした後、自ら考え気づく力を養い、
職場で実践する力を付けます。
今回は2022年入社の3名が1年間学んだ成果を新
入社員、先輩社員、部長の前で発表しました。

ナイスシ
ョット

2年目社員の成果発表会の翌日、新入社員のヒューマン
スキル研修が始まりました。ヒューマンスキル研修の1回目
は毎回岡崎市圓福寺で行われます。
1回目をお寺で行う目的は『静寂した非日常の中で人生を
振返り、新たな人生を創造する』
圓福寺の小島住職から
「親がどれくらい子どもを愛しているのか、今まで育ててくれ
たことに感謝すること。また、一人の力では何もできない。
みんなで会社を良くしていけるように、成長していってくださ
い」との説法をいただき、1回目の研修が終わりました。

最初に働く上で必要な事「自己開
示・柔軟性・感謝について」 発表
がありました。
自己開示では自分の強みだけでな
く、弱みも開示する事、柔軟性では
自分と違う考え方を受入れること、
感謝では有難いと思う気持ちを言
葉や行動で伝えることを分かりやす
く発表していました。

次に業務を円滑に進めるために「報
連相、伝え方、指示の受け方」につ
いて発表がありました。
正しい報連相をすることで業務効率
がＵＰする事を発表していました。

最後に相手の気持ちに立つために
「思いやり、依頼、断り方」について
の発表がありました。業務をする上
で大切なのは相手の立場に立つこ
とが大切だという事を、2年目社員
の発表を通して改めて感じました。

みなさん、お疲れ様でした!!

会の最後は、1年間育成担当として
サポートしてくださった上司からのメ
ッセージがありました。
「これからが本当の意味でのスター
トです。ここで学んだ事を忘れず、先
輩社員として頑張って欲しい」と、先
輩になったばかりの2年生にエール
をおくっていました。

小島住職からの説法を聞く2人の顔は真剣そのものでした

昨日の先輩達の様に、1年間かけてしっかり
学び、身につけられる様、頑張ってください
ね。先輩社員はいつでも新入社員の事を見
守っていますよ。
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